

# *Les autorités sanitaires cubaines annoncent la transmission autochtone limitée du Covid-10*

---



La Havane, 8 avril, (RHC).- Le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal, a annoncé ce mardi la transmission autochtone limitée du Covid-19 dans notre pays après la confirmation de cas non liés à des voyageurs venus de l'étranger.

Au cours de la réunion quotidienne de suivi du programme de prévention et de contrôle du nouveau coronavirus, le Dr Portal a informé, en présence du président Miguel Díaz-Canel et du Premier ministre, Manuel Marrero, les mesures prévues pour cette étape de l'évolution du Covid-19 dont quelques-unes étaient en cours d'application.

«Il faut maintenir toutes les mesures les plus strictes dont nous avons mis en application quelques-unes. C'est-à-dire l'hospitalisation de tous les cas suspects et de tous leurs contacts pour leur isolement et surveillance épidémiologique comme il a été indiqué. Il faut commencer à parler désormais des mesures correspondantes à la quarantaine que nous avons prévues pour l'étape épidémique après des événements survenus dans plusieurs zones. Pour cette étape, nous envisageons aussi augmenter le nombre de lits, aussi bien le nombre de lits d'hospitalisation que de lits dans les services de soins

intensifs et augmenter aussi le diagnostic virologique. Nous avons fait des pas sur cette voie par la mise en place d'un nouveau laboratoire à La Havane cette semaine.

Nous avons aussi décidé d'informer la population de changement de phase afin d'augmenter la perception du risque.»

De son côté, le président cubain a rappelé que la réunion de ce mardi avait eu lieu dans une journée d'une très grande signification pour notre pays. L'anniversaire de la naissance de Vilma Espin, qui a été la présidente de la Fédération des Femmes Cubaines depuis la création de cette organisation jusqu'à son décès et puis, de la journée mondiale de la santé.

« En premier lieu, le 90 anniversaire de la naissance de Vilma Espin, fondatrice de la Fédération des Femmes Cubaines, une organisation d'une grande force dans notre société qui apporte son soutien direct à la lutte contre la pandémie.

Et d'un autre côté, la journée mondiale de la santé qui est dédiée cette année à l'infirmier. Et nous devons faire remarquer que les infirmiers et les infirmières livrent en ce moment une bataille très importante. Dans l'infirmier, les femmes constituent une force majoritaire et indispensable. Il est donc juste, au milieu de toute la complexité de la situation, de célébrer cette date et de féliciter aussi au nom de nous tous qui sommes à la direction du programme national de lutte contre le Covid-19, les infirmiers, les infirmières, les médecins et tout le personnel de la santé. C'est une occasion aussi pour reconnaître l'exemple qu'ils donnent de la santé cubaine.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/219190-les-autorites-sanitaires-cubaines-annoncent-la-transmission-autochtone-limitee-du-covid-10>



**Radio Habana Cuba**